

	Anfragen-Nr.	
	AF-0108/2010	

Anfrage

Frau Heike Bahn-Schultz
Stadtratsmitglied

Betreff
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Situation Goldschmiedenstraße

I. Sachverhalt

Im Mai dieses Jahres wurde die Goldschmiedenstraße mit Pollern versehen, um das Parkverbot durchzusetzen. In den ersten Wochen nach der Aufstellung muss festgestellt werden, dass Kraftfahrzeuge weiterhin zwischen den Pollern, längs zur Fahrtrichtung, parken.

II. Fragestellung

1. Wie viel hat die Aufstellung der Poller gekostet?
2. Warum konnte die Durchsetzung des Parkverbotes nicht wie bisher, durch Ordnungsamt der Stadt Eisenach kontrolliert werden.

Frau Heike Bahn-Schultz
Stadtratsmitglied